Der Mozart-Song

Text und Melodie: Klasse 5a



 Mozart schrieb in etwa rund 40 Sinfonien, und lebte bis zum Ende im wunderschönen Wien. Er selbst hatte zwei Kinder und eine Ehefrau. Constanze war ihr Name, das weiß ich ganz genau.

Refrain

Heute wär' er 250 Jahr'
Seine Musik ist noch immer da.
viele Fans hat er noch heute,
alte und auch junge Leute.

gesprochen zu den ersten acht Takten des Refrains

Refrain



Dieses Lied entstand im im März 2006 im Rahmen eines Mozart-Projektes anlässlich des 250. Geburtstages von Mozart im Musikunterricht an der Regionalschule "Siegfried Marcus" Malchin.